



## Nuestro archivo

**30 años** | 17 de julio de 1994

### Proyecto de \$29 millones terminará con la anarquía en comuna costera

San Juan de la Costa tiene varios títulos que la han proyectado como un territorio anárquico: ser la más pobre del país y “tierra de nadie”, donde intereses ancestrales y más recientes se han visto enfrentados por la posesión de tierra. El jefe de la oficina local del Ministerio de Bienes Nacionales, Carlos Larraín, informó que el Corea probó \$29 millones para financiar un programa de regularización.

**20 años** | 17 de julio de 2004

### Reposición de los talleres del Liceo Industrial está estancada: se sigue dilatando el proyecto

Preocupación existe en el Liceo Industrial de Osorno por el alejamiento que observan los alumnos, docentes, directivos y centro de padres, de que se concrete el proyecto de reposición de los desgastados e inhóspitos talleres. En dos oportunidades el director fue citado para una reunión por el proyecto, que implicaba un costo de \$1.500 millones, el que fue rechazado por el intendente.

**10 años** | 17 de julio de 2014

### Reparan diecisiete escuelas y liceos durante el periodo de vacaciones de invierno

Diecisiete establecimientos educacionales -de un total de 42 recintos existentes en el área urbana y rural de la comuna- están en proceso de mejoramiento de su infraestructura durante estas vacaciones de invierno. Los trabajos consisten en reparación de techo, pavimentación de patios, cambios de ventanas, instalaciones de piso flotante, entre otros, con un costo de \$225 millones.